

#BADEN-WÜRTTEMBERG 27. April 2018

EVG auf Betriebsversammlung der Regionalen Instandsetzung Südwest vertreten

Am Donnerstag hat in Karlsruhe die sehr gut besuchte Betriebsversammlung der Regionalen Instandsetzung Südwest stattgefunden.



Die Betriebsgruppe mit Bernhard Peter und die EVG GST Karlsruhe mit Horst Zahn (GUV) und Walter Greiner, waren mit einem jeweiligen Stand vertreten.

Die Mitglieder konnten sich von den unschlagbaren Leistungen der EVG in Verbindung mit Fonds sozialer Sicherung und GUV/FAKULTA überzeugen. Auch kamen die Flyer und Werbepräsenze zur BR-Wahl sehr gut an.



[Alle Bilder anzeigen »](#)